

FINANZAS PÚBLICAS

Rebasa Querétaro en 11% la meta de recaudación de predial

❖ No habrá aumentos el próximo año, indicó la Secretaría de Finanzas municipal

FRANCISCO FLORES HERNÁNDEZ
fflores@elfinanciero.com.mx

QUERÉTARO, Qro.— Al cierre de septiembre pasado, el municipio de capitalino recaudó 477 millones de pesos por impuesto predial, que representa un 11 por ciento adicional a lo que contemplaba la Ley de Ingresos aprobada para este año, informó el secretario de Finanzas de la demarcación, Julián Lambarri Malo.

Agregó que la cifra referida representa también un 11 por ciento más de lo que se alcanzó en este rubro en el mismo periodo del año pasado.

“Todavía nos quedan tres meses, por ello la cifra puede variar alrededor de unos 50 millones de pesos adicionales, lo que nos permitirá rebasar los 500 millones, y cerrar el año por encima del 15 por ciento, de acuerdo a lo proyectado en la Ley de Ingresos aprobada”, aseguró.

“Los ingresos alcanzados son producto de que hemos estado apoyando a la ciudadanía al otorgarle descuentos en lo que se refiere multas y recargos”, afirmó.

El gobierno municipal implementó un programa de condonación de multas y recargos al 100 por ciento para todos aquellos que liquiden adeudos.

A través de esta acción, el municipio capitalino ha recaudado 34 millones de pesos, y beneficiaron a 19 mil contribuyentes durante

los últimos cinco meses.

En promedio, estimó el funcionario, el 27 por ciento de los contribuyentes capitalinos registran atrasos en el cumplimiento puntual del pago del predial.

“Por eso nos hemos dado a la tarea de implementar programas constantes para invitarlos a que liquiden sus atrasos; lo importante para nosotros es que se pongan al corriente”, subrayó.

A la fecha, el 73 por ciento de las claves catastrales que tienen registradas ya cumplieron con el pago del predial de este año, lo que representa un 3 por ciento más que en 2013.

El padrón cuenta con 318 mil claves y ya se cubrieron alrededor de 233 mil.

“Si comparamos este año con el anterior, puedo decir que en la



ARCHIVO
PAGO DE IMPUESTOS. Cadavez es mayor el número de contribuyentes en el municipio de Querétaro.

ciudad se tiene un crecimiento de 10 mil claves aproximadamente. El crecimiento de contribuyentes ha permitido que el municipio de Querétaro mantenga sus ritmos ascendentes de recaudación sin tener que incrementar sus tarifas de predial”, recalzó.

Subrayó que para el próximo año no se contemplan aumentos en este gravamen.

“La encomienda que tengo en la elaboración del proyecto de la Ley de Ingresos es seguir la tendencia que hemos tenido en este gobier-

no de no incrementar el predial”, informó Lambarri Malo.

Los ingresos aprobados para el presente ejercicio ascienden a dos mil 522 millones de pesos, de los cuales el 47 por ciento correspondían a la recaudación de recursos propios; mientras que el resto son participaciones y aportaciones estatales y federales.

“De acuerdo con las calificaciones de Standard & Poor's, somos de los municipios en el país que más ingresos propios tenemos”, concluyó.